

Dritte Information zum Breitbandausbau in Bessingen



Liebe Bessinger Bürger*innen,

es gibt wieder Neuigkeiten zum Thema Glasfaserausbau in Bessingen:

Die im Frühjahr benötigte 40% Quote wurde erwartungsgemäß in Bessingen zum Endtermin mit rund **73%** überschritten.

Vielen Dank an alle Phase 1-Haushalte (*geförderter teilweiser Ausbau über Landkreis Hameln-Pyrmont*) für das Engagement und die Aufträge für eure Glasfaserhausanschlüsse! Ihr habt den Glasfaser-Ausbau **von ganz Bessingen** mit euren Aufträgen ermöglicht!

In dieser Woche fanden bereits die ersten Baugespräche mit der ausführenden Firma:



Kabel- und Leitungsbau GmbH Hannover
KLH Tiefbau GmbH Hannover

statt.

Alle auftragsbestätigten Phase 1 Haushalte werden von der Firma derzeit kontaktiert.

Die Glasfaserhaupttrasse wird zurzeit von Copenbrügge über den Felsenkeller Richtung Bessingen verlegt. Es ist mit einer Erschließung am Ortsrand von Bessingen Ende Oktober zu rechnen. Hier geht es als erstes vom „Am Hakenstal“ Richtung „Am Klei“ los, bevor die Bessinger Straße dran ist.

Also nicht wundern, wenn vor dem Jahresende die Bagger durch Bessingen rollen und erste Haushalte Glasfaser-Anschlüsse bekommen.

Wie damals vom Landkreis zugesagt, werden die Trassen und Verteilerkästen ausreichend dimensioniert, so dass später auch Phase 2 Haushalte angeschlossen werden können. Hier sammeln wir noch Anfang 2022 fleißig Interessensbekundungen, um diese dann gebündelt an Fa. htp zu geben.

Wann ein Restausbau passieren wird, steht noch zur Diskussion mit Fa. htp. Das Landkreisprojekt wird jedoch definitiv erst abgeschlossen sein müssen.

Es wird für die Phase 2 dann zu gegebener Zeit wieder eine Aktionsphase mit Infos, Beratertagen, etc. geben. ► **Wir bleiben dran!**

Gibt es noch Fragen? Dann nehmen Sie Kontakt zu uns auf!

Zukunftsteam - Initiativgruppe „Breitband für Bessingen“:

Achim Sander Henning Sander Marcus Lohmeyer Rainer Olze
0162/3923179 0176/22693774 0151/40770498 0157/56063123
oder per Mail: webmaster@bessingen.com